

25. Dezember: Vor 50 Jahren Einberufung des Konzils

Am 28. Oktober 1958 war die Wahl von Papst Johannes XXIII. (25. November 1881 - 3. Juni 1963). Nur knapp drei Monate später, am 25. Januar 1959, kündigte er in der Basilica San Paolo fuori le mura in Rom das Zweite Vatikanische Konzil an. **Am 25. Dezember 1961 wurde das Konzil mit der Konstitution "Humanae salutatis" offiziell ausgerufen** und dessen Beginn am 2. Februar 1962 (Motoproprio "Concilium diu") festgelegt. Das Konzil selber dauerte vom 11. Oktober 1962 bis zum 8. Dezember 1965.

Mehr zum Thema:

50 Jahre Zweites Vatikanisches Konzil

> [Webseite der KirchenVolksBewegung](#)

Vor 50 Jahren: Einberufung des Zweiten Vatikanischen Konzil. Von Alexander Brüggemann

> [kirchensite.de 19.12.2011](#)

Zuletzt geändert am 19.12.2011